

L'équipe fribourgeoise qui participait à la Gordon Bennett a atterri hier matin. Le podium lui échappe

Près de 700 kilomètres dans les airs

« ANNE REY-MERMET

Course » Les aérostiers fribourgeois auront finalement volé plus de 36 heures, parcourant près de 700 kilomètres. Laurent Sciboz et Nicolas Tièche, de l'équipe Fribourg Challenge, ont pris vendredi le départ de la 62^e Gordon Bennett, à Berne. Le but de cette compétition de ballons à gaz est d'effectuer le plus grand déplacement possible. La course se termine quand le dernier ballon s'est posé.

Les Fribourgeois, qui ont décollé de la capitale suisse à 20h22 vendredi, ont atterri à 8h40 hier matin, dans le département français du Gers. L'équipe termine hors du podium, au mieux à la 5^e place. Comme de nombreux concurrents, le duo a pris la direction de l'ouest et de la France. D'abord en direction du sud, avant de filer du côté de l'océan Atlantique. S'appro-



Le ballon fribourgeois a atterri hier matin dans un pré du Gers, en France. Laurent Sciboz

chant de la vaste étendue d'eau, les Fribourgeois ont ensuite bifurqué vers le sud, direction La Rochelle.

Météo capricieuse

«Les aéronautes fribourgeois ont dû composer avec une météo capricieuse qui les a contraints à une flexibilité de chaque instant durant les 36 heures et 18 minutes qu'a duré leur vol», indique l'équipe de Fribourg Challenge dans un communiqué de presse. Celui-ci précise que le ballon fribourgeois allait être entraîné vers l'est, alors Laurent Sciboz et Nicolas Tièche ont préféré atterrir.

«Malgré quelques lignes électriques masquées par des bancs de brouillard, le ballon a touché le sol au Houga, sur le domaine d'un éleveur bovin», relate l'équipe. Au moment de l'atterrissage, les Fribourgeois étaient encore deuxième au classement provisoire. Mais, durant la journée

de dimanche, Fribourg Challenge, comptabilisant 696 kilomètres, s'est vu dépasser par des ballons encore en vol, tout comme l'équipe française qui dominait le classement jusque-là. Sur les vingt équipes au départ de Berne, la grande majorité a terminé la course entre samedi et hier. Mais hier soir vers 22h30, quatre équipes étaient encore en course.

Le trio de tête était alors composé d'un ballon américain et d'un premier équipage polonais, partis du côté de l'Italie, ainsi que du second ballon polonais, qui filait, lui, vers le nord-est, au-dessus de son propre pays. Ces trois équipes ont repoussé les Français en quatrième position et les Fribourgeois au cinquième rang. Mais, encore une fois, le classement ne sera définitif que lorsque tous les ballons à gaz auront regagné le plancher des vaches. »

» Suivi en direct sur <https://live.gordonbennett.aero>

Deux personnes hélitreuillées

Vanil Noir » Trois randonneurs ont été secourus par la Rega en fin de semaine dans les Préalpes. Deux d'entre eux ont été hélitreuillés.

La Rega a secouru trois personnes entre jeudi et vendredi dans la région du Vanil Noir. Le premier hélitreuillage s'est déroulé jeudi, de nuit, à la Dent-de-Folliéran, à 2150 mètres d'altitude. L'équipage a secouru un randonneur bloqué dans la descente aux abords d'une face escarpée. Pour cette mission, la Rega a embarqué à La Villette un sauveteur spécialiste du sauvetage hélicoptère du Club alpin suisse, indique la Garde aérienne suisse de sauvetage dans un communiqué. Une autre personne a pu être évacuée en vol stationnaire.

L'autre hélitreuillage a été mené vendredi en fin de journée à la Dent-de-Brenleire, à environ 2200 mètres d'altitude, pour secourir un randonneur, également bloqué dans la descente.

La Rega est également intervenue vendredi au-dessus de Gryon. Un homme d'une cinquantaine d'années a fait une lourde chute en VTT du côté de la Barboleuse, où de nombreuses personnes étaient réunies pour effectuer des tests. Blessé au thorax, à la tête et au dos, le vététiste a dû être hélitreuillé et hospitalisé d'urgence. Une marcheuse blessée à la cheville après une chute près des gorges de l'Areuse (NE) a également été secourue par la Rega ce même vendredi.

La Rega rappelle qu'une application gratuite peut être téléchargée sur téléphone portable afin de permettre aux sauveteurs de connaître le point précis d'intervention. A ce jour, elle a été téléchargée 1,35 million de fois et environ 2500 missions ont été menées sur la base d'une alarme directement déclenchée via l'application (information sur www.app.rega.ch). »

MAUD TORNARE

PUBLICITÉ

À CHACUN SON PLAISIR...

Grattez !

Cochez !

NOUVEAU

Découvrez le billet SWISS LOTO à gratter pour tenter de gagner jusqu'à Fr. 50'000.-

LOTÉRIE ROMANDE
www.loro.ch

MARSENS

DÉMISSION ET ÉLECTION

Un siège est à repourvoir au Conseil communal de Marsens, à la suite de la démission de Bertrand Michel. Une élection complémentaire aura lieu le dimanche 25 novembre. Les candidats peuvent déposer leur liste, munie de la signature d'au moins vingt citoyens, au secrétariat communal jusqu'au lundi 15 octobre à midi. MT

FRIBOURG

ROUTE FERMÉE

En raison de la pose de conduites à proximité du carrefour Saint-Pierre, toute l'avenue Jean-Gambach sera fermée jusqu'au 15 novembre. L'accès sera en impasse des deux côtés, indique le Service de la mobilité de la ville de Fribourg. MC

Du monde sur les remparts

Patrimoine » A l'occasion de l'année européenne du patrimoine culturel, le canton de Fribourg rend accessible, jusqu'au 31 octobre, les enceintes de la ville de Fribourg ainsi que les châteaux forts des différents chefs-lieux. Et ça marche! Dans un communiqué de presse, la Direction de l'instruction publique, de la culture et du sport (DICS) livre un premier bilan provisoire positif. Depuis début juin, plus de 65 000 personnes ont ainsi pu admirer ces vieilles pierres.

C'est la muraille du Belluard qui a eu le plus de succès avec 15 400 visites, devant la tour Henri (12 600 entrées), la tour de garde de Morat (11 900), la tour-porte de Bourguillon (11 300), la tour de garde de Bulle (9600) et celle d'Estavayer-le-Lac (4300). Et Fribourg Tourisme a organisé 90 visites guidées sur demande. » NM